

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

Les remerciements de Landry Lemboma à la base militante



Landry Lemboma a remercié le "distingué camarade"...



... et la base militante pour son élection au Conseil national du PDG.



Le membre du Conseil national reçoit la bénédiction d'un notable.

Esaië NDILOROUIM
Lambaréné/Gabon

EN marge de la célébration en différé du cinquantième anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG) dans la commune de Lambaréné et ses environs, le membre du Conseil national, Landry Lemboma, a réuni dernièrement, dans un restaurant, des habitants du deuxième arrondissement, pour leur décliner sa vision politique pour le développement de cette ville qui leur est commune, celle du partage et de l'engagement que prône le distingué camarade Ali Bongo Ondimba, président du Parti démocratique gabonais (PDG). Fraîchement élu lors du dernier congrès du PDG, le jeune homme a, par ailleurs, saisi cette opportunité pour exprimer ses remerciements à la hiérarchie du parti.

«Je voudrais vous remercier de faire le déplacement (...) pour m'écouter et m'accompagner, car votre présence m'honore en m'encourage. Je suis jeune comme plusieurs dans cette ville et plus précisément dans ce deuxième arrondissement de Lambaréné, qui a des choses à faire. C'est grâce au distingué camarade Ali Bongo Ondimba, qui a décidé de ce que les jeunes peuvent se présenter aux différents postes de notre grand parti de masse, à hauteur de 30%, que je me suis mis à croire et que j'ai présenté ma candidature. Vous m'avez élu au Conseil national lors du dernier congrès dit de régénération et de revitalisation », a rappelé aux siens, en guise de reconnaissance, Landry Lemboma. Visiblement ambitieux, il a expliqué à son auditoire qu'il veut réunir et rassembler toutes les personnes de bonne volonté capables d'apporter un



Landry Lemboma et les siens, au sortir de la réception qu'il leur a offerte.

plus dans la gestion des ressources politiques de la province du Moyen-Ogooué. Il a alors lancé un appel d'unité aux militants de son parti, leur demandant de se mettre tous derrière les nouveaux responsables politiques. « (...) Je ne cesserai de remercier notre leader politique national, notre champion, le distingué camarade Ali Bongo Ondimba qui nous pousse, jeunes et femmes, à occu-

per les 30% des postes dans nos villes, communes, départements et provinces, afin d'être comptables de la gestion de notre développement », a-t-il renchéri. Dans la perspective des élections législatives, le nouveau membre du Conseil national a, par ailleurs, exhorté les uns et les autres à plus d'engagement sur le terrain, afin de propulser l'action du parti dans la province, en général, et dans le deuxième ar-

rondissement de Lambaréné, en particulier. A ce titre, il a sollicité de ses parents, amis et sympathisants, qu'ils se mobilisent tous derrière Joël Ogooua, membre du Comité permanent du bureau politique du département de l'Ogooué et des Lacs, par ailleurs directeur adjoint 1 du cabinet du chef de l'Etat.

VIVRE-ENSEMBLE • Avant la phase des questions-réponses, Landry Lemboma a réitéré son message d'unité, de cohésion sociale, de fraternité et de paix pour un meilleur vivre-ensemble. Evoquant son engagement en politique, il a fait référence à ses 18 ans passés au Sénat. Avant de parler de ses débuts en politique à l'école du défunt "doyen politique" du Moyen-Ogooué et premier président du Sénat, Georges Rawiri. « Je suis fier de sortir du moule de mon père spirituel en politique, feu

Georges Rawiri, qui nous a démontré sa capacité en politique nationale et internationale », a-t-il déclaré. Par la suite, le représentant des notables, François Yoko, a installé symboliquement le jeune homme dans ses nouvelles responsabilités politiques. Lui offrant, à cette occasion, un chasse-mouches, une chaise et toutes les bénédictions devant lui permettre d'aller plus loin dans son engagement politique. Il y a lieu de noter aussi que le nouveau secrétaire d'arrondissement, Jérôme Nfouladoumou, a encouragé les uns et les autres à soutenir ces jeunes qui ont de l'ambition politique. A ce titre, il a été demandé à l'assistance de faire une ovation spéciale au distingué camarade ainsi qu'au membre du comité permanent du bureau politique du département de l'Ogooué et des Lacs, Joël Ogooua.

Nyanga/Département de la Douigny/District de Mourindi/Vie des partis/Parti démocratique gabonais (PDG)

Herménégile Bussa-Bussambe appelle les siens au réalisme

Guy Roger Stéphane
NZAMBA
Tchibanga/Gabon

Dans le prolongement de la note d'orientation de la célébration symbolique du 12 mars en différé dans le district de Mourindi, le membre du Conseil national de la fédération Yara a échangé dernièrement avec les structures de base et les populations, leur demandant d'être vigilants face aux vendeurs d'illusions à la veille des consultations électorales.

A l'approche d'une élection, c'est presque toujours le même scénario. Ils sont nombreux à réapparaître pour venir composer le même refrain aux populations locales, avant de disparaître par la suite. C'est contre cette pratique aux relents d'hypocrisie,



Herménégile Bussa-Bussambe pendant la causeie avec les siens.

que le membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG) et président de la Dynamique des jeunes cadres du district de Migamba-Migamba Yara, a décidé d'aller en guerre, dernièrement, dans le district de Mourindi. Pour Herménégile Bussa-Bussambe, Migamba-Yara et Mourindi ne sont pas un

terrain approprié pour les narquois. « Nous sommes district aujourd'hui à cause du combat d'un homme, Jean Joseph Nzamba Manfoumbi, affectueusement appelé "Nzamba Kimi". Il a obtenu ce succès à cause du pouvoir. Depuis la nuit des temps, il nous a requis de ne pas tourner le dos au pouvoir et, donc, nous



Les ponts ont été débarrassés des herbes pour donner une meilleure visibilité aux usagers.

n'avons pas droit à l'erreur pour trahir sa mémoire », a martelé ce responsable aux militants de sa fédération. Il a ainsi assuré les siens que la sous-préfecture de Migamba-Yara et Mourindi, son chef-lieu, ne sauront être à la remorque de la dynamique de développement que le président de la République a, depuis lors, en-

clenchée dans la province de la Nyanga, rappelant d'ailleurs que Paris ne s'est pas construit en un jour. Comme il le fera dans les autres villages, M. Bussa-Bussambe a invité les populations à ne pas se laisser distraire par ce qu'il a appelé les "mêmes", et demandé aux membres des instances du PDG de se met-

tre au travail pour continuer l'opération d'adhésion et de ré-adhésion des militants. « Il est temps de tourner le dos aux ennemis de notre contrée, qui ont toujours favorisé sa marginalisation », a-t-il renchéri. En outre, face à l'obstruction grandissante des ponts par la végétation, une opération de nettoyage et d'ensoleillement de ces ouvrages a été organisée avec l'aide des volontaires des villages environnants. Ainsi, les ponts de Moukalaba, Bidougou, Yara et Mingandou ont fait l'objet d'une propreté des grands jours. Quant aux ouvrages d'art sur les rivières Douguetsi, Doussounou, Mivemba, Doufoufou et Makoubka, ils seront assainis prochainement pour permettre aux usagers de la route de circuler à ces endroits en toute quiétude.